

COMUNICADO DEL AYUNTAMIENTO DE CASAS DE JUAN NUÑEZ

Ante la información contrastada por el Centro de Salud y Autoridades Sanitarias, y contrastación de la información aportada por la Consejería de Sanidad, a fecha del 19 de Febrero del 2021 la información que se nos transmite en estos momentos, es la siguiente:

- El municipio de Casas de Juan Núñez en estos momentos contamos con 3 casos positivo. Desde el Centro de Salud se tiene localizado a los contactos directos los cuales están en aislamiento domiciliario, y se les están realizando sus respectivas PCR's.

Desde el Centro de Salud se continúa realizando pruebas PCR's, de manera continuada a aquellas personas que muestran síntomas o son derivadas por el rastreador por ser contacto directo.

Durante esta semana se han producido varias altas, pero disminuyendo los casos positivos detectados.

Se recuerda que aquellas personas que estén confinadas, no deben de salir de su domicilio y que pueden ser sancionados, por lo que el Ayuntamiento dispone de un servicio de voluntariado.

Pedimos NO bajar la guardia ante la grave situación que estamos viviendo, ya que durante meses, todos y todas hemos hecho un gran esfuerzo para retener el virus, por esta situación es conveniente el respeto en las medidas de seguridad sanitaria:

- No hacer reuniones con personas que no sean convivientes.
- Uso obligatorio de mascarilla.
- Distancia de seguridad entre personas no convivientes.
- Lavado y desinfección de manos con asiduidad.
- Evita las aglomeraciones.
- Limitar reuniones con personas de fuera de nuestro entorno.

Desde el Ayuntamiento continuaremos proporcionando la información al pueblo de manera continua conforme a las actuaciones que recibamos.

En Casas de Juan Núñez a 19 de Febrero del 2021

Juan Carlos Gómez González
Alcalde Casas de Juan Núñez